

L'Arrivée au Cap Vert est très facile. Quotidiennement il arrive des vols internationaux provenant de l'Europe (Lisbonne, Porto, Canárias, Barcelone, Paris, Frankfurt, Rotterdam, etc.), des
EUA
(
Boston
)
,
Brésil
(
Fortaleza
) ou d'
Afrique
(
Guiné Bissau
et
Sénégal
) qui débarquent à la capitale Praia,
Sal
ou
S. Vicente
(celui-ci seulement de
Lisbonne
).



Départ de ces aéroports des vols domestiques décollent régulièrement en faisant la liaison avec les autres îles de l'archipel. Pour arriver à Santo Antão, la deuxième plus grande et la plus exotique île du Cap Vert, il faut débarquer à São Vicente qui abrite la deuxième plus grande ville du pays: Mindelo. De là, le on fait une belle traversée d'environ 50 minutes, de mer calme et bleue, pour arriver alors au port de Porto Novo, à l'île de Santo Antão on fait une belle traversée d'environ 50 minutes, de mer calme et bleue, pour arriver alors au port de Porto Novo, à l'île de Santo Antão.